

ETATS-UNIS – Non à la plainte à l'OMC

Par Christophe NOISETTE

Publié le 25/06/2003

Lors du sommet américano-européen du 25 juin 2003, le Groupe de Dialogue de Consommateurs Transatlantique (TACD) a demandé au gouvernement américain de retirer sa plainte contre le moratoire européen. Pour le TACD, cette plainte a pour but d'intimider les Etats qui souhaiteraient prendre des mesures législatives proches de celles prises par l'UE.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-non-a-la-plainte-a-lomc/